

PRESSEINFORMATION



vom

12. März 2009

Insektenausstellung zeigt lebende Schmetterlingsraupen

Bambus oder Zyperngras für den großen Hunger gesucht

Seit dem 3. März ist im Naturkundemuseum eine Insektenausstellung zu sehen. Unter anderem werden in einer großen Vitrine echte Schmetterlingsraupen aus dem Schmetterlingspark in Wittenberg gezeigt.

In den nächsten Tagen und Wochen werden sich die Raupen im Museum verpuppen und dann bald als wunderschöne Schmetterlinge (blaue Bananenfalter) schlüpfen. Allerdings stellt sich zurzeit folgendes gravierendes Problem: die Raupen sind einfach sehr gefräßig!

Inzwischen ist dem Museum das Frischfutter in Form von Bambuspflanzen und Zyperngras ausgegangen. Die Museumsmitarbeiter bitten deshalb auf diesem Wege um Hilfe aus der Bevölkerung. Wer besitzt Bambuspflanzen oder Zyperngras zu Hause oder im Büro und würde zugunsten des unbändigen Appetits der Raupen davon als Futter abgeben wollen? Über eine hilfreiche Frischfutterlieferung würden sich die Museumsmitarbeiter und natürlich die Raupen sehr freuen.

Sollte jemand Pflanzen abgeben wollen, sie aber nicht anliefern können, bittet das Kulturamt um einen Anruf unter der Rufnummer 0340 204-1148 oder eine E-Mail an ralf.schueler@dessau-rosslau.de.